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21 de outubro 
 

Bom Cachorro 
 
 
"Os maus são apanhados na armadilha dos seus próprios pecados, mas os 
honestos andam livres e felizes." Provérbios 29:6. 
 
 

Policiais de uma delegacia de Detroit, nos Estados Unidos, correram 
para o local onde houvera um furto. Mas não encontraram pistas para 
identificar o ladrão. Apenas um cachorro sem raça definida, vagando pelas 
redondezas. O cachorro pareceu amigável e gostou da companhia dos 
policiais enquanto eles buscavam digitais, objetos fora do lugar e qualquer 
outro sinal que revelasse a identidade e localização do ladrão. 

- Não sei o que mais podemos fazer aqui - suspirou um dos 
investigadores. - Já verificamos tudo que nos veio à mente. 

Outro policial inclinou-se para fazer carinho no cachorro. 
Depois endireitou-se e ficou com os olhos perdidos no infinito. 
Depois olhou para o cachorro de novo. Finalmente disse ao restante 

do grupo: - Sabem, pode ser um palpite completamente maluco, mas não 
vamos saber se funciona a menos que o experimentemos. 

Ele olhou para o cachorro sentado a seus pés. De repente, deu uma 
ordem: - Para casa! 

O cachorro imediatamente ficou atento, colocou-se de pé e saiu 
andando pela rua. 

- Vamos seguir o cachorro! - gritou o policial. 
E pode acreditar: o obediente cachorro levou os policiais diretamente 

à casa de seu dono - o ladrão que cometera o furto que a polícia estava 
investigando! 

As autoridades estão sempre pensando em novas formas de pegar 
aqueles que transgridem a lei. Mas no caso do pecado, a pessoa que continua 
num pecado conhecido - sem se arrepender e sem permitir que Deus a ajude 
a mudar de comportamento - em algum momento cairá em sua própria 
armadilha. Assim como o dono daquele cachorro. 

Obter a vitória, através de Deus, sobre um pecado que teima em nos 
tentar, é certamente algo pelo qual podemos ficar felizes! Saber que aquele 
pecado perdeu, para sempre, seu poder em nossa vida, e que não poderá 
mais nos fazer cair, é algo que realmente pode nos deixar muito felizes! 

 
CAROLYN 


